

Grußwort des österreichischen Botschafters

aus Anlass der interkulturellen internationalen Orgelkonzertreihe

„Orgel Spontan 2005“

in Deutschland

Als österreichischer Botschafter in Deutschland ist es mir eine besondere Freude, dass die Orgelkonzertreihe von Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger in Berlin und in den weiteren Auftrittsorten in Deutschland, Passau, Regensburg, Dresden und Leipzig, veranstaltet wird.

Nach dem erfolgreichen Auftakt im wunderschönen Kloster St. Florian/Oberösterreich wird uns diese Konzertreihe in Deutschland, Europa und darüber hinaus zurück in die Vergangenheit blicken lassen. Es ist schätzenswert, dass sich diese Länder, Leute und Kulturen verbindende Konzertreihe mit der NS-Vergangenheit auseinandersetzt.

Bemerkenswert ist auch, dass diese interkulturelle und internationale Orgelkonzertreihe darauf abzielt, zusätzliche Eindrücke von Land, Leuten und Lebensweisen in die Musik mit einfließen zu lassen und an die Zuhörer weiterzugeben.

Abschließend möchte ich allen meinen Dank aussprechen, die an der Organisation mitgewirkt haben und somit die Orgelkonzertreihe in Deutschland ermöglicht haben.

Dr. Christian Prosl

Österreichischer Botschafter in Deutschland